

Neumarkt, 14. November 2022

DEHN ehrt Mitarbeitende für jahrelange Betriebszugehörigkeit und außergewöhnliches Engagement

Viele Unternehmen kämpfen in der heutigen Zeit mit Fachkräftemangel und hoher Fluktuation der Mitarbeiter. Umso bemerkenswerter ist es, wenn ein Unternehmen Mitarbeitende für bis zu 45 Jahre Betriebszugehörigkeit auszeichnen kann. Am 11. November 2022 wurden 56 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihren langjährigen Einsatz und die damit verbundene Treue zu DEHN geehrt. Dr. Philipp Dehn, Vorstandsvorsitzender der DEHN SE, lobte die Leistungen der Jubilarinnen und Jubilare sowie Weiterbildungsabsolventen: „Jeder einzelne von Ihnen hat seinen persönlichen Anteil zum Unternehmenserfolg beigetragen. Für Ihre Loyalität und den jahrelangen Einsatz danken wir Ihnen von Herzen!“

Nach zwei Jahren Pause konnte die Mitarbeitererehrung wieder in Präsenz stattfinden. „Unsere Mitarbeitenden sind der wichtigste Erfolgsfaktor für unser Unternehmen. Wir sind stolz auf sie und fühlen uns geehrt, wenn Kolleginnen und Kollegen 25, 35, 45 Jahre und länger bei uns arbeiten. Wir sehen dies im Umkehrschluss als Teil unserer Verantwortung, langfristig für sichere Arbeitsplätze in unserer Region zu sorgen“, so Dr. Philipp Dehn weiter in seiner Ansprache.

Insgesamt 56 Beschäftigte feierten in diesem Jahr ihr Arbeitsjubiläum und brachten es zusammen auf 1805 Jahre geballte Erfahrung. Drei davon können bereits auf fast ein halbes Jahrhundert bei DEHN zurückblicken: Reinhard Götz, Norbert Renner und Werner Härtl sind seit 45 Jahren dabei. Zwei weitere Kollegen wurden geehrt, weil sie eine Weiterbildung zum staatlich geprüften Mechatroniker erfolgreich abgeschlossen haben.

Verleihung der DEHN Werte-Awards

Hierfür nominiert werden konnten alle DEHN-Mitarbeitenden weltweit. Dabei wird besonderes persönliches Verhalten im Alltag in Anlehnung an die DEHN Unternehmenswerte honoriert. „Unsere Mitarbeitenden repräsentieren das, was uns als

Pressemitteilung



Unternehmen auszeichnet – das, was DEHN einzigartig und vielfältig zugleich macht“, so Dr. Philipp Dehn während der Verleihung der Preise.

Die Preisträger zeichnen sich dabei durch besonderen Erfindergeist, Lösungsorientierung oder besonders wertschätzendes Miteinander aus.

Pressekontakt:

Simon Thaler

Head of Corporate Communications

Tel.: +49 9181 906 2339

Mobil: +49 151 146 308 90

simon.thaler@dehn.de



Bild (Quelle: DEHN): DEHN ehrt Mitarbeitende für jahrelange Betriebszugehörigkeit und außergewöhnliches Engagement

Über DEHN

DEHN ist ein führendes, international tätiges Familienunternehmen der Elektrotechnik mit Sitz in Neumarkt i.d. Oberpfalz. Mit einem umfassenden Portfolio adressiert DEHN die Megatrends unserer Zeit – von Elektromobilität, über erneuerbare Energien bis hin zum Schutz kritischer Infrastruktur. Das Unternehmen bietet Lösungen und Services für die Bereiche Blitz-, Überspannungs- und Arbeitsschutz – und mehr als 1.100 Patente machen DEHN zum Innovationsführer in diesen Bereichen. Die Produkte des Unternehmens schützen Menschen und Gebäude, Anlagen- und Telekommunikationstechnik, Prozessindustrie sowie Photovoltaik- und Windkraftanlagen. Mit weltweit mehr als 2.200 Mitarbeitern erzielte die DEHNgroup im Geschäftsjahr 2021/2022 einen Umsatz von rund 385 Millionen Euro. Grundlagen für das stete Wachstum sind neben über 110 Jahren Erfahrung, höchste Qualitätsansprüche und eine weltweit konsequente Orientierung an Kunden und Märkten.